

Un diluvio sobre La Solana



Avenida del Deporte completamente inundada

AURELIO MAROTO ▼

Hacía tiempo que no sucedía algo así, aunque tampoco es una rareza absoluta. La fortísima tormenta que apareció de repente en la sobremesa del martes 25 de noviembre dejó un impresionante aguacero en pocos minutos. Los datos recogidos por esta revista cifran en 24 litros los caídos en total, sumando la tormenta y los chubascos nocturnos que llegaron horas después. Pero esos números varían, ya que la tormenta de mediodía descargó de forma desigual según qué zonas del casco urbano. Nos llegaron informaciones de 32 litros en el centro y hacia la calle Guadalupe. La realidad es que por momentos diluviaba, mezclado con fuerte aparato eléctrico.

La Policía Local y la Agrupación de Protección Civil de La Solana recibieron en seguida llamadas para actuar en algunas zonas sensibles donde se habían producido incidencias. Según el propio parte policial, entre las 14:30 y las 17:00 horas, agentes de la Policía Local, de la Guardia Civil y voluntarios de Protección Civil, intervinieron en un total de 11 requerimientos distintos.

Destacó el rescate de dos conductores cuyos vehículos se habían quedado atrapados en la Avenida del Deporte como consecuencia de la subida del nivel de agua en esta calle, que fue cor-



Coches intentando circular por la Avda. Constitución

tada al tráfico junto a la Avenida de la Paz, paralela. Varias imágenes circularon casi de inmediato por las redes sociales, incluido un vídeo donde un conductor que grababa el aguacero vio cómo su coche se quedó parado en medio del río de agua que bajaba por la Avenida del Deporte, junto a La Mohe-da. Las imágenes, difundidas a alguien por las propias “víctimas” del suceso, corrieron como reguero de pólvora y han sido muy comentadas, no sólo en La Solana.

También se derrumbaron varios muros. Uno en el interior del parque de la calle Corbatas, lo que produjo la entrada de agua en una vivienda situada en la Avda. de la Constitución, ocasionando daños en la misma. En la calle Trafalgar también se derrumbó la jamba de

una portada, dejando el viejo forjado en un hilo. Igualmente se produjeron filtraciones de agua en otras viviendas, situadas en las calles Maestro García Motos, Hoces Solaneras, Pozo Ermita y carretera de Valdepeñas. Los agentes y voluntarios también colocaron diversas tapas de alcantarilla y rejillas que se habían descolocado.

Pero hubo más incidencias no denunciadas, que afectaron en mayor o menor medida a algunos domicilios. Especialmente notable fue el rayo que cayó en calle Guadalupe, esquina con Ramón y Cajal. Un cuadro de luz salió literalmente ardiendo y provocó serios daños en los aparatos electrodomésticos de ese domicilio, aunque también en otros de casas cercanas. El trueno se escuchó con nitidez en toda la población.